

# Diener der Liebe

## Yu-Gi-Oh ZeXal

Von MimiTenshi

### **-Prolog: Die Vorgeschichte der Astralier und Menschen-**

>Soweit ich mich an die Legende, die mir meine Eltern einst erzählten, zurück erinnern kann, lebten die Astralier und Menschen am Anfang nicht zusammen, sondern lebten als zwei einzelne Allianzen. Obwohl die Astralier höher, als die Menschen, vorgeschoben wurden, lebten wir in Frieden und Harmonie. Das war, bis die Barianer kamen. Die Barianer waren kaltherzige Dämonen die Gier nach Blut hatten. Sie kamen aus dem tiefsten der negativen Dimension, eine Welt voller Dunkelheit und Boshaftigkeit. Sie hatten ihre dunkle Macht verwendet, um eine Öffnung zur Erde zu schaffen und auf jedem Boden, auf den sie ein Fuß setzten folgte Chaos und noch mehr Chaos hinterher. Die Menschen waren die größten Opfer der Barianer. Denn wir hatten nicht die Hauch einer Chance gegen die anzutreten. Während die Astralier stärker gegen die Barianer antreten konnten. Vor allem, wenn sie von der stärksten und weisesten aller Astralier geführt wurden. Kuzastra. Während die Angriffe der Barianer waren, wuchs dieser besonderer Astralkrieger zu einem führenden Experten. Dank seiner intelligent, konnte er die Barianer davon abhalten, jeden Sieg über die Astralwelt zu halten. Wochen vergingen, als der Astralier einen Verletzten Menschen fand, der in der Lage war, einen Weg in ihrer Stadt, der Astralwelt, zu finden. Die Person bat Kuzastra um seine Hilfe, die Menschen von den Barianer zu retten. Kuzastra zögerte keine Sekunde. Denn die Gedanken, dass unschuldige Menschen starben, wollte er nicht und ging mit dem Menschen und ein paar Krieger zur Menschenwelt. In den Kampf wäre beinahe Kuzastra umgebracht worden, wenn nicht der Mensch, der ihn bat, mit unglaublicher Kraft ihn beschützte. Dank diesem Menschen und den Astralier konnten sie schließlich die Barianer vertreiben. Während des Krieges wurden die Menschen und Astralier große Freunde. Nachdem der Kampf vorbei war, beschlossen sich die Menschen und Astralier Seite an Seite zu Leben, um das Leben, die die Barianer zerstört hatten, wieder aufzubauen. Wir fragten Kuzastra ob er unser König sein möchte. Er akzeptierte die Frage, nur unter eine Bestimmung, Astralier und wir werden alle gleich behandelt. So wurden Astralier und Menschen der Rat für den König. Auch wollte er, dass dieser Mensch, der ihn beschützte, sein Berater und Krieger der Welt wird. Aber der Mensch lehnte es ab. Die einzige Frage, die jeder fragte war, weshalb die Barianer uns in erster Linie angriffen. Doch dies blieb ein Rätsel. Die Jahre vergingen und Frieden kam endlich wieder zurück auf die Erde. Das Geheimnis um die Barianer wurde zu einem Mythos und jeder begann die schreckliche Periode, während des Krieges zu vergessen. Kuzastras jüngster Erbe

Zunthral wurde in der Zeit zum neuen Herrscher ernannt und betrachtete sein Volk mit Freundlichkeit und Respekt. Er heiratete eine schöne Astralierin, die Yasseya heißt und bekamen zwei Söhne. Zwillinge: Prinz Astral und Prinz Black Mist. Alles ging gut, bis einige Eigenschaften geschahen, womit niemand rechnete. Niemand hätte mit gerechnet, dass die Söhne von König Zunthral die Gründe zeigen werden, weshalb eins die Barianer diese Welt angriffen. Und was mit dem Menschen geschah, der den König beschützte, weiß ich leider nicht. Er wurde zu einer Legende. Wer ich bin, fragt ihr euch. Ich heiße Yuma Tsukumo und dies ist die Geschichte, wie sich mein Leben veränderte, als mich ein bestimmtes Wesen rettete.<